

令和5年10月28日(土)・29日(日) 3年生「ピラミッドパズル」

【ボール盤・糸のこの使い方をする】



3A 岩崎 倅大 さん

ボール盤であなをあけると、おさえている手もまわりそうになってびっくりしました。色をきれいにぬれてうれしかったです。ゲームも4段までできたけど5段がむずかしくてできなかったのだからこんなにむずかしいのかとびっくりしました。

3B 平岩 憩人 さん

ボール盤であなをあけると、糸のこみたいにささえがないから手でちゃんとおさえないとすぐ手がふるえだしてずれる。それで1つあながけがきからずれてしまった。ゲームで5こを青へうごかすとき、ぜんぜんわからない。しかも31回でやらないとだめだからむずかしい。いまできるのが2こと3こだけだから4こと5こもできるようになりたい。

3D 今川 陽菜 さん

ボール盤でへんな所にドリルがささらないかとしんぱいしていたけどやってみたらドリルがはいって気持ちよかったです。糸のこは、きんちょうしないでまっすぐやればだいじょうぶでした。色々なあぶない道具もおちつけばけがをしないであんぜんにつかえるからおちついてつかいたいです。